

...uales 6,9 formaban parte de San Bernardo y 7,3 de La Cisterna, que son sus comunas madres.

El Bosque es uno de los 17 nuevos territorios que fueron creados en la Región Metropolitana por el D.F.L. N° 1-3260 en 1981. Sin embargo, como municipio sólo se materializa el 12 de agosto de 1991, con el nombramiento de su primer alcalde, Sadi Melo Moya, quien dio inicio a un periodo de fundación administrativa que culminó el 19 de Enero de 1992.

Los primeros antecedentes de ocupación residencial urbana los encontramos a mediados de la década del 40, cuando se registran los primeros loteos residenciales. Anteriormente, el territorio estaba ocupado por una escasa población, ligada principalmente a actividades agrícolas.

...lo que sería la futura comuna se asienta sobre territorios de primera calidad para el uso agrícola, condición que se va perdiendo progresivamente, conforme avanza el asentamiento urbano.

...en función del camino nacional que comunica Santiago con la zona sur del país, se realiza el asentamiento territorial y el crecimiento residencial.

...a comuna se inserta en el contexto del crecimiento expansivo de la ciudad de Santiago hacia el sector sur de la metrópoli, multiplicándose ya a mediados de los años 60 en un territorio que absorbió parte importante de la creciente demanda de vivienda originada en los sectores sociales de escasos ingresos.

Entre los medios de transporte utilizados en la comuna, el auto ocupa el 6,7%, el bus el 1,9% y el 30,6% de los viajes se efectúan caminando. En cuanto al propósito, el 47% de los viajes son por estudio y el 37,5% por trabajo.

...antiago es la comuna de origen de los viajeros... (22.705 viajes), lo que representa una importante dependencia con la metrópoli.

...de importancia de... formado por... que, que ocup... superficie... sumados... ovision... May... b...

Desarrolla así una particular vi residencial, singularizada por múltiples carencias estructurales de infraestructura equipamiento urbano, servicios, calidad vivienda, etc. Esto en parte tiene su origen y potenciamiento en el hecho de que el territorio comunal está conformado por que fueron, según expresión de la com "patios traseros" de sus antiguas comunas, decir, áreas históricamente periféricas alejadas de los centros más dinámicos comunales de origen, tanto de servicios productivos.

Esta situación de periferia, simultáneamente de origen y explicación de la carencia de un centro comunal y de la débil actividad de intercambio económico intracomunal, naturalmente redundan en los escasos ingresos propios con que cuenta la gestión municipal.

PRINCIPALES CARENCIAS

- Ausencia de pavimentos en...
- La infraestructura de p...
- Trama viaria comunal...
- Estimaciones de ener...
- total de su superf...
- La existencia de...
- deficitaria en...
- Área verde b...
- Carencia de...
- Iluvias...
- Insufici...
- recre...
- Car...



ALEJANDRO GUZMAN 735
EL BOSQUE
FONOS 5580421
5274601/5274602
FAX 5274399

alte. 93/19742
27 SEP 93
Sadi Melo Moya
ALCALDE
P.A.A. R.C.A.
C.B.E. M.L.P.
M.T.O. E.D.E.C. C.H.C.
M.Z.C.



ARCHIVO

memoria 1992
delante municipalidad de el bosque

TUITA



Ant. 93/19742

CBE. 93/19742

Santiago, 29 de septiembre 1993

Señor Alcalde
Don Sadi Melo Moya
I. Municipalidad El Bosque
Alejandro Guzmán 735
El Bosque

ARCHIVO

Estimado señor Alcalde:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar recibo del ejemplar de la Memoria Anual 1992 y del periódico "El Bosque", de la Ilustre Municipalidad de El Bosque, que usted ha tenido la gentileza de enviar y que le agradecemos mucho.

Saluda atentamente a Ud.

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS
Jefe de Gabinete Presidencial

pp Cecilia Suncesul
MARCELO TRIVELLI OYARZUN
Asesor Presidencial

CHC/imr.

c.c.: Archivo Presidencial